

### Naissances

Toutes nos bien sincères félicitations à nos camarades :

Francisque LANTELME (P. 1914), attaché aux Anciens Etablissements Alexandre Giraud, Tissages de Soieries, Les Abrets (Isère), dont tes trois fils, Alphonse, Jean et Louis, sont tout joyeux de nous faire part de la naissance de leur petit frère Henry.

Charles PAPONAUD, décoré de la croix de guerre (P. 1920), directeur du Matériel Electrique à Haute et Basse Tension, à Lyon, qui a le plaisir de nous faire part de la naissance de sa fille Janine.

Henri TERRAY, décoré de la croix de guerre (P. 1904), industriel, administrateur délégué de la Société de Laine et de Mégisserie, à Grenoble, qui vient de se réjouir de la naissance d'un superbe garçon, avec prénom François-Camille-Serge-Marie.

### Mariages

Nos meilleurs vœux à nos camarades René TESTE DE SAGEY (P. 1913), décoré de la croix de guerre, de Besançon (Doubs), qui s'est marié le 3 décembre dernier, en l'église de Sainte-Croix (Saône-et-Loire), avec Mlle Colette de Liverieux de Varax, (château de Sainte-Croix.)

Emile BERNARD, (P. 1920), moulinage, tissage, Sage-Pelletier, au Berthoir, à Pélussin (Loire), qui s'est marié le samedi 13 février dernier, en l'église de Saint-Martin-d'Orlénas, avec Mlle Catherine Guinand, d'Orlénas (Rhône).

## NOTICES NÉCROLOGIQUES

Jean BALAY (Promotion 1875)

Le 27 février s'est éteint, au cours de sa 75<sup>e</sup> année, notre excellent camarade Jean Balay, vice-président d'honneur de notre Association.

En 1870, il avait interrompu ses études pour s'engager dans un régiment de cavalerie, puis était entré à l'Ecole en 1873. Très lié avec plusieurs de ses camarades, il se joignit à eux pour jeter les bases de notre Association, dont la création remonte au 6 août 1877. Il en fut élu vice-président en 1881, — fonction qu'il remplit jusqu'en 1921, époque où il la résilia, après avoir décliné la présidence. En reconnaissance des précieux services qu'il avait rendus, il fut à l'unanimité nommé vice-président d'honneur.

Automobiles "FIAT"

SES 7, 10, 14, 19 et 26 C.V.

GARAGE MOLIÈRE

70-72 rue Molière

TÉL. VAUDREY 13-55

Pendant ces nombreuses années, il fit partie de la commission de placement. Profondément imbu de ce principe que l'un des buts essentiels de notre société est de nous entraider et de placer nos camarades, il s'est adonné à cette mission avec un dévouement incomparable. Utilisant les nombreuses relations qu'il avait, en sa qualité d'Agent général d'une importante compagnie d'assurances, il se multipliait pour procurer une position à ceux qui s'adressaient à lui. Il n'épargnait aucune démarche pour y parvenir et éprouvait une véritable joie en apprenant que ses efforts avaient été couronnés de succès. Nombreux sont parmi nous ceux qui n'ont pas en vain eu recours à ses bons offices.

Il prit part, comme délégué de notre Association, aux Congrès internationaux de Paris, Rouen, Marseille, Vienne et Lyon, et y défendit avec succès nos propositions, notamment celles concernant le placement.

Nommé administrateur de l'Ecole, en 1905, il s'acquittait de son mandat avec beaucoup de zèle, prouvant ainsi le grand intérêt qu'il portait au développement et à la prospérité de notre Etablissement.

Malgré les préoccupations et les angoisses occasionnées par la présence sous les drapeaux de ses quatre fils et de son gendre, pendant la dernière guerre, il ne se désintéressait pas de ses camarades.

Sa disparition, pour tous ceux qui l'ont connu et approché, est une perte cruelle, surtout pour ceux qui, depuis près d'un demi-siècle, étaient plus intimement liés avec lui.

Le nombre imposant d'amis et de camarades qui ont assisté à ses funérailles est une preuve éclatante de toutes les sympathies qu'il avait su acquérir.

Appréciant les profondes qualités, le dévouement, la modestie, la fidèle amitié de cet excellent chrétien, nous nous associons de tout cœur à la douleur des siens, en priant Mme Balay et ses enfants d'agréer l'expression de nos sentiments de vive condoléance.

E. T.

Louis-Jean AULANGE (P. 1905), commerçant à Lyon, est mort le 4 janvier dernier, à l'âge de 44 ans. Notre camarade qui, avait fait un voyage d'études à Madagascar, avait été blessé dans l'Aisne, à Souchez. Réformé à la suite de sa blessure, il est décédé des suites de ses fatigues contractées à la guerre. Il laisse une veuve et trois fillettes dont l'aînée a 12 ans.

Claude DUBOIS (P. 1883), chef du Service Commercial en retraite, et Conseil commercial de la Compagnie des Mines de Grand-Combe, est décédé le 11 février dernier. Ses obsèques ont eu lieu le dimanche 14 février dernier, à Nervieux (Loire).

Automobiles "HOTCHKISS"

sa nouvelle 12 C.V.

GARAGE MOLIÈRE

70-72 rue Molière

TÉL. VAUDREY 13-55